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 關於離島市政設施之使用意見 

     

     

1. 由於受新型冠狀病毒肺炎的影響，近月很多市民到離島行山及運動，各步行徑的

人流比往常多了很多倍，由於有部分人不顧功德亂拋垃圾，影響到周圍的環境衛

生，更離譜的是很多市民隨意採摘花草樹木，導致很多植物都支離破碎，為了阻

止情況再惡化，建議政府加大力度宣傳，在各個步行徑的出入口，設立告示牌，

警告市民應注重衛生，不要亂拋垃圾及不准採摘植物。 

2. 政府轄下的各個自由波地自疫情後關閉已有五個多月，近日收到很多市民的意

見，在疫情相對穩定之下（已經五十多天沒有新增個案），希望有關當局在做好

防範設施之後，盡快開放自由波地及其他體育設施，方便市民多做運動，增強身

體健康。 

3. 收到市民投訴，路環水鴨街口，近衛生局附近，地下的棋盤設施，見附圖，可能

年月久遠，不鏽鋼部分表面磨損，晴天沒有什麼大問題，但遇上雨天， 十分濕

滑，導致多個市民在此滑倒受傷，希望有關部門能作出改善。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

附件 - 相片 


